

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pencatutan Nama Masyarakat Sebagai Anggota Partai Politik Dalam Proses Penetapan Partai Politik Peserta Pemilu (Studi Di KPU Kabupaten Tulungagung)” Ini ditulis oleh Fitria Laksmana Putri, NIM 12103183046, Prodi Hukum tata Negara (HTN), Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2024, dibimbing oleh Muksin, M.H.

Kata Kunci : Pencatutan Nama, Sipol, Pemilu

Penelitian ini dilatarbelakangi karena banyak dijumpai masyarakat yang tidak dapat mendaftarkan diri menjadi calon ASN, PPK, PPS, dan KPSS dimana alasan utamanya dikarenakan nama mereka terdaftar dalam keanggotaan Partai Politik calon peserta Pemilu tahun 2024, sedangkan mereka merasa tidak pernah mendaftarkan diri sebagai anggota Partai Politik. Yang kemudian masyarakat mendatangi kantor KPU Kabupaten Tulungagung untuk mengajukan pengaduan terkait hal tersebut dengan harapan nama mereka dapat dihapuskan dari keanggotaan Partai Politik yang terdaftar pada Sistem Informasi Partai Politik (SIPOL).

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah sebagai berikut: 1). Bagaimanakah pencatutan nama masyarakat sebagai anggota Partai Politik menjelang Pemilu Tahun 2024? 2). Bagaimana tindakan yang dilakukan oleh KPU Kabupaten Tulungagung? 3). bagaimana perspektif hukum positif di Indonesia terkait dengan permasalahan pencatutan nama masyarakat oleh Partai Politik?. Adapun Penelitian ini memiliki tujuan untuk menganalisa tentang permasalahan pencatutan nama, Langkah-langkah apa saja yang telah dilakukan oleh KPU Kabupaten Tulungagung, Dan perspektif hukum positif di Indonesia terkait permasalahan pencatutan nama masyarakat oleh Partai Politik yang terjadi menjelang proses Pemilihan Umum Di Indonesia.

Metode Penelitian yang digunakan merupakan penelitian kualitatif dengan teknik analisis deskriptif kualitatif, dengan menggunakan sumber data primer dan sekunder serta pendekatan empiris yang melihat langsung keadaan sebenarnya di lapangan. Sehingga hasil dari penelitian ini adalah 1). Pencatutan nama dan data pribadi merupakan sesuatu yang salah, Di Kabupaten tulungagung tercatat sebanyak 469 orang yang telah melakukan pengaduan kepada KPU. 2). KPU Kabupaten yang telah melakukan upaya preventif (memberikan himbauan dan sosialisasi) dan represif (membuat posko aduan masyarakat) terkait permasalahan pencatutan nama sejalan dan sesuai dengan ketentuan pasal 18 Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 Tentang Pemilu.. 3). Pada Undang-undang No 27 Tahun 2022 telah mengatur tentang konsekuensi pencatutan data pribadi, yakni sanksi administratif (pada pasal 57) serta ketentuan pidana (pada pasal 67 sampai pasal 73). Sayangnya hal itu belum dapat diterapkan karena Undang-undang itu baru diberlakukan pada Oktober 2022, sedangkan pendaftaran Partai Politik dilakukan pada Agustus 2022.

ABSTRACT

Sarjana's thesis title is "People's name profiteering as the Political Party Member for the Election Entrant Confirmation (Case Study at KPU Kabupaten Tulungagung) was written by Putri, Fitria Laksmana, Student No 12103183046, Constitutional Law, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, by Muksin, S.H., M.H.

Keywords: Name Profiteering, Political Party Information System, Election

This Sarjana's thesis is conducted by a problem found in society that numerous people couldn't pass the ASN, PPK, PPS, and KPPS entrance requirements because their names are registered as political party members, whereas they are never participating in any political party. The people then pay a visit to the KPU Kabupaten Tulungagung to fill out the complaint, expecting that their name could be deleted from the Political Party Information System (SIPOL).

Statement of the problem: 1) How does profiteering happen on the election entrant confirmation? 2) How did KPU Tulungagung take the next step when the profiteering happened? 3) How did the profiteering happen to the people by the political party on the Indonesian law perspective regarding the *Ius constitutum* phrase? The purpose of Sarjana's thesis is to elaborate on the things that happened regarding the people's name profiteering by the political party, the KPU Kabupaten Tulungagung's act following the things that happened, and the Indonesian law perspective by the phrase *Ius Constitutum* regarding the things happened following the election schedule.

This sarjana's thesis is a qualitative research line with a qualitative description method, referring to primary and secondary data with the empirical approach by overlooking the things that happened naturally. The results of Sarjana's thesis are 1) People name profiteering is a wrong action, following the statement at Kabupaten Tulungagung 469 name profiteered and already filled out the complaint to the KPU Kabupaten Tulungagung. 2) KPU Kabupaten Tulungagung has taken up a preventive and repressive mechanism by giving the people information, and a complaint center regarding the things that happened following the Act. 18 Undang-undang Tahun 2017 tentang Pemilu. 3) Refer to Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu's consequence people's name profiteering having administrative punishment and repressive punishment. However, the Act of the Law ruled started on October 2022, and the political party registration did on August 2022.

مستخلص البحث

رسالة الجامعي بالموضوع "استغلال اسم المجتمع كأعضاء الأحزاب السياسية في عملية تثبيت حزب سياسي كمشارك انتخابات العامة (الدراسة في لجنة انتخابات العامة مدينة تولونج أكونج)" وكتبها فطريا لاکسمانا فوتري، رقم الجامعي ۱۲۱۰۳۱۸۳۰۴۶، كلية الدستور الدولي (HTN)، جمعية سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أكونج ۲۰۲۴، وأشرفها محسن الماجستير القانوني.

الكلمات المفتاحية : استغلال الاسم، نظام معلومات الأحزاب السياسية، انتخابات العامة

كان خلفية البحث في هذا البحث هو أن هناك العديد من المجتمع الذين لم يتمكنوا من تسجيل أنفسهم كمرشحين للخدمة المدنية للدولة (ASN) ولجنة انتخابات المناطق الفرعية (PPK) ولجنة التصويت (PPS) ومجموعات تنظيم التصويت (KPPS) والسبب الرئيسي هو تسجيل أسمائهم كأعضاء في الأحزاب السياسية كمرشحين لانتخابات عام ۲۰۲۴، بينما لقد شعروا أنهم لم يسجلوا أنفسهم كأعضاء في حزب سياسي. ثم ذهب المجتمع إلى إدارة لجنة انتخابات العامة (KPU) في المدينة تولونج أكونج لتقديم شكوى بخصوص هذا الأمر على الرجاء لإزالة أسمائهم من العضوية في الأحزاب السياسية المسجلة في نظام معلومات الأحزاب السياسية (SIPOL).

أما صياغة المشكلة في هذا البحث فهي كما يلي: (1) كيف يتم استغلال أسماء الأشخاص كأعضاء في الأحزاب السياسية قبيل انتخابات 2024؟ (2). ما هي الإجراءات التي اتخذتها لجنة انتخابات العامة (KPU) مدينة تولونج أكونج؟ (3). ما هو المنظور القانوني الإيجابي في إندونيسيا فيما يتعلق بمشكلة استغلال الأحزاب السياسية لأسماء الأشخاص؟ يهدف هذا البحث إلى تحليل مشكلة التبرج من الأسماء، والخطوات التي اتخذتها لجنة انتخابات العامة (KPU) مدينة تولونج أكونج، والمنظور القانوني الإيجابي في إندونيسيا فيما يتعلق بمشكلة الاستغلال من أسماء الأشخاص من قبل الأحزاب السياسية التي حدثت قبل عملية الانتخابات العامة في إندونيسيا.

منهج البحث المستخدم هو البحث الكيفي بتقنيات التحليل الوصفي النوعي، باستخدام مصادر البيانات الأولية والثانوية والمنهج التجريبي الذي ينظر مباشرة إلى الوضع الفعلي في الميدان. بحيث تكون نتائج هذه الدراسة (1). إن استغلال الأسماء والبيانات الشخصية هو أمر خاطئ، ففي محافظة تولونغونغ هناك 469 شخصاً قدموا شكاوى إلى وحدة حماية الطفل. (2). بذلت وحدة حماية الأسرة في المحافظة جهوداً وقائية (تقديم الطعون والتنشئة الاجتماعية) وقمعية (إنشاء مركز شكاوى عامة) فيما يتعلق بمشكلة استغلال الأسماء بما يتماشى مع أحكام المادة 18 من القانون رقم 7 لعام 2017 بشأن الانتخابات ووفقاً لها. (3). وقد نظم القانون رقم 27 لسنة 2022 عواقب التربع من البيانات الشخصية، وهي العقوبات الإدارية (في المادة 57) والأحكام الجنائية (في المادة 67 إلى المادة 73). لسوء الحظ، لا يمكن تطبيق ذلك حتى الآن لأن القانون لن يصدر إلا في أكتوبر 2022، في حين أن تسجيل الأحزاب السياسية سيتم في أغسطس 2022.